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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４３回 通算１４８０回

平成２９年５月２３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/9 修正出席率

６２名 ３４名 ５８．６％ ９３．１％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。こ

こ最近の猛暑で

体がついて行か

ない状態です。

皆さんも体調に

は気をつけて頂

きたいと思いま

す。

 先週、茶臼山高原の芝桜を見て参りました。

新緑も素晴らしく、芝桜も綺麗に咲いていま

した。行きは名倉の道の駅、帰りは東栄町の

道の駅、長篠のこんたく、新城の道の駅もっ

くるによって来ました。お時間があれば、お

出掛け頂ければと思います。

 本年度も残すところわずかになって参りま

した。本日の例会から理事役員、各委員長の

退任の挨拶が始まります。よろしくお願いし

ます。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会、各委員会開催について

★豊川青年会議所の事業 PR

6 月公開例会開催の PR 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ

●副幹事・プロ

グラム委員会 

林博宣委員長

 プログラム委

員会を本年度担

当させて頂きま

した。副委員長

は松林さんです。10 月ぐらいまでは、予定が

決まっていたので出番もありませんでした。

11 月後半から卓話が増えて、周りの皆さんか

ら声を掛けて頂きまして、卓話の講師を紹介

して頂きました。何とか 1 年を終えることが

できます。来年度は幹事です。皆さんには、

今後ともお世話になります。よろしくお願い

します。
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●職業奉仕委員会     池田弘委員長

 職業奉仕委

員長を務めさ

せて頂きまし

た。1 年間大

変にお世話に

なり、ありが

とうございま

した。山本副

委員長はじめ、委員会メンバーの皆さんには、

ご協力を頂きまして、無事に担当例会を行う

ことが出来ました。本当にありがとうござい

ました。

1 月に土井会員が経営されている宇都宮工

業さんの新本社工場を見学させて頂きました。

本当に素晴らしい工場で、素晴らしい製品づ

くり、企業活動をされているということで感

動させて頂きました。職業奉仕ということで、

色々と学ばせて頂きました。皆さんが真面目

に、その地域で仕事をされることが、職業奉

仕の根底にあると思います。それぞれの分野

で、これからも益々ご活躍頂きたいと思いま

す。1 年間ありがとうございました。

●国際奉仕委員会    杉浦節子委員長

 国際奉仕委

員長を務めさ

せて頂きまし

た。副委員長

に鈴木忍さん、

委員に柴田浩

志さん、永田

恵照さん、竹

生和史さんの 5 名でした。

 実は、一番やりたかったことは、永田恵照

さんがされたスリランカのトイレが今どうな

っているかということを、例会でやりたいと

思っていました。結果として、台湾同好会の

協力を頂き、3 月 8 日から、台湾台中松竹 RC
の創立 20 周年記念式典に参加をさせて頂き、

翌日に桜の交換植樹をさせて頂きました。

 次年度の国際奉仕は、台中松竹 RC の方々

が来訪されるようです。毎年会う事で、繋が

りが深まって行きますので、これを継続事業

としていって頂ければと思います。1 年間あ

りがとうございました。

●親睦活動委員会     浅野晋委員長

 親睦委員長を

務めさせて頂き

ました。会員の

皆さんのご協力、

委員会メンバー

の多大なる協力

のもとに、親睦

委員会の行事を

成功に終えることが出来ました。

 昨年は、世界的に色んな事がございました。

リオのオリンピック、伊勢志摩のサミットが

ありました。これに便乗しまして、納涼例会

はリオのカーニバルをイメージした例会を開

催しました。秋の一泊親睦旅行は、サミット

のあった伊勢志摩に行き、観光とゴルフをし

ました。12 月のクリスマスはマジッショーを

して家族皆さんで楽しい一時を過ごしました。

最後の春の行楽は、委員長肝いりの事業を

させて頂きました。以前から宝塚を見てみた

いという気持ちがありましたので、春の行楽

に企画させて頂きました。劇と歌とダンスの

2 部構成のステージでした。皆さんのご協力

のお陰で楽しく行事を開催することが出来ま

した。1 年間ありがとうございました。

●ロータリー財団委員会 大木悦子委員長

 ロータリー財

団委員長を務め

させて頂きまし

た。副委員長は

小野喜明さんで

す。今年度は、

ロータリー財団

創立 100 周年と

いうことで、寄付も一人当たり 180 ドルとい

うお願いをさせて頂きました。地区から、当

クラブはまだ寄付額が少ないという連絡が参

りました。出来ましたら、今年度まだ寄付を

されていない方は、180 ドルの寄付をお願い

します。事務局の方にご連絡頂ければと思い

ます。大勢の方にご寄付の協力をお願いした

いと思います。

 財団補助金事業として、答礼人形関連の事

業を行いました。7 月に行います。7 月 19 日

から「青い目の人形と答礼人形里帰り展」が

始まります。次年度も財団補助金事業として、

継続的に支援事業を行います。次年度は、大

沢委員長の特別委員会が設置されました。里
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帰り展は、是非とも成功させたいと思ってお

りますので、引き続き皆さんからのご協力を

お願いしたいと思います。

 里帰り展は、私の恩師の夏目先生が何年も

掛かって、やっとここまで来れたと思ってい

ます。私も１生徒として、この里帰り展を成

功させたいと思います。皆さんのご協力をよ

ろしくお願いします。１年間ありがとうござ

いました。

●米山奨学委員会     大場篤委員長

 米山奨学委

員長を務めさ

せて頂きまし

た。初めに委

員長の話を頂

いた時には、

奨学生が来る

かどうか分か

らない状態でした。奨学生のカウンセラーク

ラブになり、しかも初の女性の奨学生という

事になりました。

 奨学生の子を家に呼んだり、どこかに出掛

けた方が良いのかと思ったのですが、女の子

だったので、例会に来てもらうという形を取

りました。地区からは、連絡がつかないとか、

約束の日に来ないという話を聞いていました

が、そんなことは１度もなく、パソコンメー

ル、携帯メールでちゃんと連絡が取れて、日

本語も問題なく、奨学期間を無事に終了する

ことが出来てホッとしています。１年間あり

がとうございました。

●ガバナー補佐事務所 柴田浩志分区幹事

 本年度、東

三河分区ガバ

ナー補佐事務

所の分区幹事

を務めさせて

頂きました。

高桑耐ガバナ

ー補佐のお供

をして１年を

過ごさせて頂きました。とても良いお役をさ

せて頂きました。

8月 17日を皮切りに 10月 4日までの間に、

12 クラブにガバナー補佐訪問をさせて頂き

ました。伊藤副幹事と手分けしたので、私は

8 クラブに訪問をしました。各クラブが色々

と特色のある例会を開催されていました。今

まだに他のクラブにメーキャップに行ったこ

とがなかったので、色んな例会のスタイルが

あることを知りました。それぞれに色んな特

色がありました。若いメンバーの皆さんには、

是非メーキャップに行って頂く事をお勧めし

ます。食事内容も会場により様々でした。

10 月 22、23 日は、WFF ワールド・フード・

フェスタに分区のブースを出店しました。530
運動の PR 活動をしました。各クラブの皆さ

んにもお手伝いをして頂きました。高桑さん

の尽力で大塚製薬の協賛を頂いて、スタンプ

ラリーをしました。我々のブースには、初日

334 名、2 日目 214 名の人たちが参加をしてく

れました。

2 月 18 日には、ホテルアークリッシュで IM
を当クラブのホストで開催させて頂きました。

229 名の登録を頂き、「オンライツールとソー

シャルメディアの活用状況」というテーマで

開催をさせて頂きました。会員の皆さんのご

協力に感謝致します。

4 月 17 日は、平尾 CC で親睦ゴルフ大会を

開催しました。水野実行委員長はじめ、ゴル

フ同好会幹事会の皆さんにご協力を頂いて、

盛大に開催出来たと思います、雨が残念では

ありましたが、良いコンペ大会になりました。

 その他、分区内の会長幹事会を 3 回開催し、

今月 4 回目を開催して終わりになります。新

城 RC の 50 周年、豊橋北 RC の 60 周年のそ

れぞれの記念式典にも招待をして頂き、色々

と見聞を広げる機会を頂きました。本当に勉

強になりました。皆さんに色々とご協力頂い

たお蔭だと思っています。事務局にもお世話

になりました。ありがとうございました。1
年間ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 加藤哲山会員 誕生日を祝って頂き

 吉田啓尋会員 入会記念日を祝って頂き

 鈴木 忍会員 結婚記念日を祝って頂き

 浅野 晋会員 じゃがいも中日本で優勝

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


